

Joies & peines

Nos Joies

Se donneront le sacrement du mariage : Sébastien Steunou et Josiane Onomo bela (23/02),

PRIÈRE DES VÊPRES

18h à Saint-Léonard ancienne église

LES MERCREDIS :

20 FEVRIER - 27 FEVRIER

6 MARS - 13 MARS

Intentions de messe

- Sa 16 **18h à St Léonard** : Jeanne Puyaumont
- Di 17 **9h30 à Ste Louise** : Aimé et Josette Spezzatti
- 11h à St Léonard** : Joseph Pasquier et sa famille, Anne-Marie Brogkini, Monique Senocq
- Ma 19 **18h à Ste Louise** : Jean Maigret
- Je 21 **9h au Moutier** : Richard Penelle, Odette Rouchère
- Ve 22 **18h à St Léonard** : Jeanne Puyaumont, Elda Triquet, Henriette Barokhel
- Sa 23 **18h à St Léonard** : Jean Perez
- Di 24 **11h à St Léonard** : Cyrielle de Chassey, Louise Richardot
- Ma 26 **18h à Ste Louise** : Aimé et Josette Spezzatti, Richard Penelle,
- Mer 27 **11h à St Léonard** : pas d'intention
- Je 28 **9h au Moutier** : Monique Senocq,
- Ve 1er mars **18h à St Léonard** : Jeanne Puyaumont, Odette Rouchère, Franck Ranck

Calendrier du 17 fév. au 3 mars

- Mercredi 20 février **20h30 Groupe Biblique**, à la chapelle du Moutier
- 20h30 Réunion d'information sur la Confirmation 2013**, à Notre- Dame-de-la-Trinité, 1 rue Lallier - L'Haÿ
- Dimanche 24 février **9h30 à 10h30 Grand Groupe KT tous niveaux**, à la chapelle du Moutier
- 11h00 Messe en Famille + 3e étape de baptême**, à l'église Saint-Léonard
- Mercredi 27 février **20h30 Réunion de préparation au baptême**, au 12 av. Aristide Briand

N'oublions pas

► **La Conférence Saint-Vincent-de-Paul** remercie tous les paroissiens de leurs générosité lors des quêtes des messes du samedi 2 et dimanche 3 février.

► **Jeu 21 février à 20h30 à la Chapelle du Moutier.** Vous êtes tous invités à une rencontre de partage et de réflexion sur le thème " **Redécouvrir le Sacrement de la Réconciliation** "

► **Lundi 25 février à 20h30 à la chapelle du Moutier.** L'Association Œcuménique annonce une conférence sur la fusion des Eglises luthérienne et réformée de France : « *Une histoire qui a de l'avenir... l'Eglise protestante unie de France* » par le pasteur Jean-Claude Deroche.
Contact : Fanette Biola fanette@mfbiola.com

► **Mercredi 27 février à 20h45 salle la Source Réunion de préparation à la Kermesse du 2 juin** ; toutes les personnes désirant participer à cette réunion sont les bienvenues.

► **Samedi 2 mars de 11h à 11h30 La Fraternité Val-de-Bièvre** vous invite au **Cercle de Silence** pour manifester notre soutien aux migrants rue Guichard à Cachan (*rue piétonne au centre ville, près de Simply Market*). Venez participer quelques minutes ou la demi-heure, tous les premiers samedis du mois.
Contact : Mary Gorgette - 01 49 08 06 50/ 06 30 41 13 62 - harvan.gorgette@neuf.fr



Cité qui chante

Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Haÿ-les-Roses

Période du

17 février
au 3 mars 2013

Les fêtes

17 février :
1^{er} dim. de Carême
Lc (4, 1-13)

24 février :
2^e dim. de Carême
Lc (9, 28b-36)

Pour en
savoir plus :

Page 2

Témoignage de
foi

Page 3

Une réflexion
en commun

Paroles de vie

« Cette Parole, c'est le message de la foi que nous proclamons »
Rom (10, 8)

édito

Année de la foi. Que sais-je ?

Pourquoi Benoît XVI proclame-t-il cette année « l'Année de la Foi » ? On ne déclenche pas l'alarme pour rien. Le monde bouge, le monde change. La crise que traverse le monde aujourd'hui nous oblige à changer de regard. Aujourd'hui l'incroyance, pour ne pas dire le paganisme, s'installe de plus en plus dans le monde, et le christianisme est forcé de battre en retraite. Le signe en est que le nombre de chrétiens diminue peu à peu. Les valeurs chrétiennes sont souvent perçues comme des antivaluers aux yeux de beaucoup. La France n'est plus, comme dans le passé, la « Fille Aînée » de l'Eglise. Fini le temps où la foi était un héritage familial et se transmettait du père au fils...

Avec tout ce changement, je perçois l'année de la foi comme « année de réveil et d'approfondissement personnels ». Le Seigneur invite chacun de nous à quitter les rivages pour aller au large et jeter les filets (Lc 5, 4). C'est d'abord la remise en question de soi, l'évangélisation de soi en profondeur, avant d'aller vers les autres. Chacun est invité à se mettre à l'école de la foi, cette foi qui n'est pas simplement proclamée, mais vécue. Le monde de la foi c'est le monde où chacun a quelque chose à donner et à recevoir. La foi va de pair avec la charité et l'espérance.

Fructueux temps de Carême à tous !

Père Richard Ngweli

Vous désirez recevoir Cité qui Chante en couleur par mail :
eglise.saintleonard@gmail.com

Paroisse Saint-Léonard 11, avenue Aristide Briand 94240 L'Haÿ-les-Roses - Tél.: 01 46 64 41 92
eglise.saintleonard@gmail.com - Site secteur : www.catholiques-val-de-bievre.org/ - Paroisse-Saint-Leonard.html

La foi, un don de Dieu à partager

Parler de la foi peut apparaître comme un véritable défi, face aux réalités du monde qui nous entoure. Pouvons-nous encore trouver les mots pour exprimer, au-delà de nos ombres, nos fragilités et nos manques, le bonheur intime du croyant qui vit sa foi dans le Tout Autre ? qui croit que la vie ne se limite pas à ce qu'il voit, touche, sait, consomme, mais que l'invisible aussi est le vrai réel ?

La foi, reçue comme un cadeau, irruption d'une grâce, Présence invisible qui se communique en plénitude. Comment dire cette infinie douceur qui nous saisit au plus intime de nous-mêmes, se faisant tumulte et grand chambardement d'une vie retournée ? La foi, vécue comme une Rencontre personnelle avec le Christ, à renouveler chaque jour: je crois EN Jésus, le Christ, en lequel le divin et l'humain s'entrelacent ... mystère d'amour de Dieu même, venu parmi les hommes. Le Christ qui ne cesse de nous interpeller à travers la question lancinante posée à ses disciples : « *Et vous, qui dites-vous que je suis ?* » La foi, réponse confiante à cet Amour offert, qui nous dépasse infiniment, à la Parole reçue au plus intime de nous-mêmes. Une Parole qui n'est contraire ni à la liberté humaine, ni à

la raison. Mais qui donne sens à ma vie, espérance en un futur dont je reste responsable.

La foi, qui pour rester vivante et se fortifier, a vraiment besoin d'être partagée et vécue au sein de la communauté des croyants. Ensemble, en communion, nous pouvons ancrer et vivre notre foi dans la Parole à écouter, le Pain à partager, le frère à aimer.

Mais, si nous pouvons dire « *je crois* », c'est parce que d'autres avant nous ont dit « *nous croyons* » ; c'est parce qu'ils ont reçu le message de la foi et l'ont transmis à d'autres, à leur tour : nous sommes les maillons de la grande chaîne des croyants. C'est à nous maintenant, baptisés dans le Christ, de vivre, transmettre et faire vivre, dans la joie, le message de l'Evangile : message d'amour, de fraternité, de solidarité, de respect de la création ...

C'est à nous tous, je crois, de participer, à temps et à contre temps au partage de la Parole de Dieu, à l'annonce du message qui nous vient du Christ et concerne tous les hommes. Lorsqu'ensemble nous ouvrons l'Evangile, ce ne sont pas les pages d'un livre que nous parcourons. C'est une Personne, le Christ Vivant, que nous rencontrons, aujourd'hui et maintenant. C'est la Parole de Dieu qui résonne en nous.

Colette Rance.

Une réflexion en commun

Pendant cette année de la foi le Pape Benoit XVI engage les baptisés à approfondir ce don mystérieux.

Pourtant, dans un monde qui bouge, la foi peut vaciller sous les agressions du matérialisme et des coups de boutoir de la science. Alors il est bon de s'arrêter, comme le pèlerin sur sa route, pour faire le point sur sa foi, sur la Foi.

C'est ainsi que nous vous invitons à réfléchir ensemble **sur les fondements de la foi** le samedi 27 avril 2013 entre 16h et 17h30 au Moutier.

Pour que les échanges soient animés et porteurs de fruits, il est souhaitable que chacun puisse y avoir réfléchi auparavant.

Aussi vous trouverez dans *Cité qui chante*, des feuillets que nous vous proposons de consulter.

Au fond, le premier croyant, qui a une foi sans bornes, n'est-il pas Dieu Lui-même, puisqu'il prend le risque fou de confier Son existence à l'humanité, à des hommes et des femmes, à qui Il donne la raison et qui pourraient tout bonnement ne pas croire en Lui ?

A moins, et c'est là le mystère, qu'Il ne nous envoie des signes de Sa présence à travers l'autre, rencontre fortuite qui nous redit que la foi est indissociable de l'espérance et de l'amour ?

Le temps que vous pourrez y consacrer, vous permettra de mieux comprendre les interventions, de vous impliquer dans le débat et porter plus loin l'écho de la réflexion.

Pour L'abbé Pierre : " la responsabilité de chacun implique deux actes : vouloir savoir et oser dire ".

Bonne lecture à toutes et à tous en attente de ce rassemblement, ciment rafraîchi d'une Foi qui ne demande qu'à être partagée.

Véronique Riffart
pour le pôle communication et
ouverture sur le monde